

2月15日梅見月増大号 (2018年2月7日発売)



最先端医療情報 名医の先進治療 No.2

関西編①堺市 永久保存版

小児科林医院

いじめ等ゆがんだ優越感の背景にある携帯・SNS優先の現代社会を考える

近年、減少傾向にある小児科の診療所を開き、幅広く活躍している大阪・堺市の『小児科林医院』院長・林かおる医師。小児科医歴26年のベテランがいま取り組んでいるのが、ゲーム障害などに代表されるスマホやゲーム機に知らぬ間に縛られてしまっている母親や子どもたちのサポート。WHO(世界保健機構)でも新たな疾病として加える見通しだ。^{*}超先進国特有のそれらへの関わり方の改善は、関係者が本気で取り組むべきと警鐘を鳴らす。

ネット利用で巧妙化するいじめ

虐待や暴力犯罪、子どもに限らずいじめは常に社会問題となるところです。その原因は様々で簡単に述べることはできませんが、虐待・いじめをする側の人間には、人格形成さ

「ママのスマホになりたい」

最近話題の子どもの言葉です。スマホばかり見て自分の方を見てくれない子供の悲痛な叫びです。私の診療所の待合でも子どもをほつたらかしてスマホしか見ていない保護者も数多くいます。授乳中でも約半数の人が携帯、メールを打っているという報告もあります。そのような家庭であれば子どもを育てる時も早い時期からテレビ・DVDを見せコンピューターやゲーム機を与えているでしょう。子どもにとってこれらの画像による刺激は脳の機能に悪影響を与える。脳の前頭連合野の活動低下をもたらし、思考力・判断力・言語発達の遅れをもたらします。海外の学会でも日本小児科学会でも子どもたちの長時間の視聴を防ぐように提言しています。

大人が本気で考える課題がSNS等への依存度の増加

現代の社会生活においてとても便利なツールではありますが、脳が未成長な子どもには人としての本来の成長の妨げになるということを大人がもっと考えていくべきだと思います。戸外で遊ぶことが少なくなった現代の子どもたちですが、自然の植物、動物に接する事、本来の子ども同士の遊びを通じての仲間作り、家

小児科林医院院長
林 かおる (はやし・かおる)
医学博士。1998年大阪市立大学医学部大学院修了。同大医学部付属病院小児科研究医を経て2001年、小児科林医院開業。小学校校医、幼稚園・保育園園医。堺看護学校・国立近畿中央病院リハビリテーション学院・健康福祉大学他非常勤講師、堺市医師会理事、大阪府医師会代議員、広報委員、堺市子ども虐待連絡会議委員など歴任。

小児科林医院
http://kids-hayashi.com/
診療◆午前9時~12時(月~土) 午後5時~7時(月・水・金) ※午後3時~5時(月・水・金) 予防接種、健診、特殊外来のみ。
休診日◆火・木・土の午後、日・祝
所在地◆大阪府堺市堺区東雲西町1-3-9 駐車場有※JR堺市駅1分。
電話◆072-282-8445
小児科林医院 検索

* ゲーム障害とは、オンラインゲームなどへの過度な依存で日常生活に支障をきたす疾病。世界保健機関(WHO)は、2018年1月、病気の世界的な統一基準である国際疾病分類第11版(ICD-11)のなかで、新たな疾病として加える見通しだと発表した。

昭和31年2月20日第三種郵便物認可 平成30年2月15日発行(木曜日発行)(2月7日発売)第63巻第6号

週刊新潮

2月15日梅見月増大号 特別定価420円

五輪ワイド「羽生結弦」リハビリ内幕90日



6